## CIUDAD RODRIGO

## Alonso de Santos abre hoy la Feria de Teatro

ABC SALAMANCA

La XIII Feria de Teatro de Castilla y León arranca hoy en Ciudad Rodrigo con la participación de tres compañías y la presencia del dramaturgo vallisoletano José Luis Alonso de Santos. que será el encargado de abrir el certamen con unas palabras de bienvenida. En total 33 compañías procedentes de España, Portugal y Suecia participarán en una cita que el pasado año contó con la asistencia de 30.000 espectadores. A las 19.00 horas tendrá lugar el acto inaugural de la Feria en el Teatro Nuevo «Fernando Arrabal» con la intervención de Alonso de Santos. A continuación se podrá ver el montaje «Los girasoles rotos» del Ballet Contemporáneo de Burgos. Apoyado

en textos de León Felipe, la obra cuenta con la participación del actor Javier Semprún. Además, dos compañías estrenarán sus últimas producciones. A las 22.00 horas, en la Plaza Herrasti, Teatrapo, una compañía que se caracteriza por sus montajes de humor gestual y teatro de calle, presentará «Pax Natura», un espectáculo dirigido a todos los públicos. La primera jornada se cerrará con «La llegada de los bárbaros», de Metamorfosis Producciones Teatrales. Escrita y dirigida por José Luis Alonso de Santos.